

5. I. 1919

205

[Einzahlung des Wiener Notgeldes.] Der Berner, men nach werden im Rathause, bereits Einleitungen zur Einlösung des von der Gemeinde Wien ausgegebenen Notgeldes getroffen, das im Betrage von fünfzig Millionen Kronen in Verkehr gebracht wurde. Bei den städtischen Kassen wurden schon sechzehn Millionen Kassenscheine eingezogen. Der Rest wird bis Ende Februar d. J. eingelöst sein. Interessant ist die Annahme, daß nahezu 100.000 K. Kassenscheine überhaupt nicht mehr vorkommen dürften, weil sie, von Museen und Privatämtern erworben, zur Aufbewahrung kamen, um als Kuriosa Beiträge zur Finanzgeschichte zu gelten.